

- 20260126 1830～1925 市長と保護者との意見交換会 《つばき保育園》
- 保護者 18 名参加
- 傍聴者なし

・校舎も古いということで建替え賛成です。緑丘の所に小学校、中学校をたてるのがいいと思う。

プールも屋内プールがあるといいかなと思う。

⇒ 緑丘のプールは復旧不可能で取り壊す。緑丘で新設するのか《校舎、体育館等）プールも含めればいいなと思うが、建設費も高騰しているので、屋内となると・・・

屋内プールがいいのは理解しているが、なかなか予算的に厳しいが、できるだけ整備していきたい。

・統合については賛成です。場所について緑丘もいいが、他に考えている所はありますか。

⇒ できるだけ、この近辺と思っているが、市の用地がない。さすがに飯田の港のところというわけには行かないと思っている。

・統合せざるを得ないのかなと思う。集合学習も大事だが、市内の大人達で技術をもつた人もたくさんいると思うので、そういう人から学ぶ機会があるといいのかなと思いました。

⇒ 魅力ある教育環境というところで、今まで取り組んできたが、これからもいろいろな可能性を探っていきたいと思っています。

・仮に統合するとなると、いつ頃から。つばきや小学校の保護者の方は気になるのかなと。

⇒ 来年度すぐに検討委員会を立ち上げて、同時進行で進め、27年度に設計、用地取得や造成もあるので、早くても29春は難しいだろうなと思っている。

・小学校統合というのは、中学校のこして全部義務教育学校にするのか。

⇒ 珠洲市全体で小1校、中1校とか義務教育学校1校というのは厳しいと思ってい

る。選択肢をもうけたい。

具体的な検討を、検討会を設けて検討していければと思う。

・話を聞いた上で、現状を考えると、統合が最善なのかなと思って話を聞かせていただいた。

・統合して使われなくなった学校のその後の使用用途があれば教えてほしい。

⇒ 復旧をしっかりと進めていきたい。空き校舎になったところをどうするかというのはなかなか難しい。

耐震化されていて、避難することができたという経緯もある。いざというときの避難先となるのではないか。いろいろと地域の皆さんと考えていかないといけないと思う。

宿泊先が少ない。日置小中は宿泊先として活用している。何年か前のリニューアルのときは1億でできた。今同じ事をしようと思うともっとかかると思うが、いろんな事を考えていければ。

・統合を 29 は無理やろうけど、30 を目指してといっていたが、一気にではなく、三崎と蛸島を一緒にしてしまうとか、ちょっとずつでも段階的にしていけばいいのかなと。

⇒ 段階的となるとなかなか実際難しいところがある。できるだけ早くとの話もある。いろいろなことを含めて、検討していきたい。

・地震の後に珠洲から離れられた方の要因として、子どもの将来に不安を感じた人がいたと思う。都市部の学校と比較して、部活ができないとかあると・・・
大人数の方がいいと思うので、できるだけ早く進めていただきたい。

⇒ 統合までに時間もかかりますが、それまでもいろいろと取り組んでいきたい。部活動に関しても地域クラブ等。

・蛸島保からつばきになるときに心配したが、楽しそうに帰ってくるのが保護者として励みになっている。

小学校あがることで友達と離れちゃうのとか言うこともあるが、行ったら行ったで楽しく過ごすんだろうなと思う。

統合しても、地域の太鼓クラブをしに、残った校舎にいって、地域の方に習って歩いて帰ってくるとかあつたらいいのかなと想像しました。

- ⇒ 統合するとどうしてもスクールバスになってくる。緑丘に統合の校舎つくったとしても、歩いて通えるお子さんが少なくなると思う。
実際、今も歩いて通えている子が少ない。
統合しても、地域との繋がりを意識的にやっていかないとダメかなと思う。
- ・統合賛成派ですが、統合したくないという意見とかあったんですか。
- ⇒ 今のところ大谷だけです。